

91 Secondes en Essonne

Votre premier site d'informations-actualités-bons plans en Essonne

Recherche

- [Accueil](#)
- [Qui sommes-nous?](#)

Eco-quartier de Brétigny

Par [91 Secondes Essonne](#) • 11 juil, 2009 • Catégorie: [Secondes Brèves](#) -

Eco-quartier de Brétigny, labellisé Premier « Nouveau Quartier Urbain » Ile-de-France !

Bernard Decaux, Maire de Brétigny, a remercié la Région Ile-de-France et son Président, Jean-Paul Huchon, suite à l'obtention du label « Nouveau Quartier Urbain ». Il vient couronner un engagement sans faille des élus municipaux dans la conduite de ce projet reconnu comme exemplaire.

Par délibération du 7 juillet 2009, la Région IDF a labellisé « Nouveau Quartier Urbain » le projet d'éco-quartier Clause porté par la mairie de Brétigny-sur-Orge et la SORGEM.

Sur toutes les candidatures présentées, celle du projet Clause a été la plus largement récompensée ! Elle a obtenu la meilleure note sur l'ensemble des éléments d'évaluation. En effet, bénéficiaire de près de 3,9 millions d'euros de subventions, ce vaste projet de construction et de réhabilitation obtient ainsi une véritable reconnaissance.

Le label « Nouveau Quartier Urbain » accrédite et soutient le financement des projets jugés les plus avant-gardistes et les plus audacieux en matière d'urbanisme et de respect de l'environnement.

[« Le projet Clause, c'est quoi ? », cliquez ici pour le savoir : http://www.91secondes.fr/91-Essonne/le-projet-clause-c'est-quoi-le-projet-clause-c'est-quoi/](http://www.91secondes.fr/91-Essonne/le-projet-clause-c'est-quoi-le-projet-clause-c'est-quoi/)